

LORENZO FERNÁNDEZ BUENO

LAS CINCO REVELACIONES

TRAS LAS HUELLAS DE JESÚS,
EL HUMANO



¿Sabía que hay siete tumbas en las que se asegura
que está enterrado Jesús de Nazaret?

¿O que, como rabí judío, estaba «obligado» a casarse y a tener descendencia?

¿Y que hay argumentos sólidos para pensar que no murió en la cruz?

ALMUZARA

Las cinco revelaciones

Tras las huellas de Jesús, el humano

La verdad es dolorosa cuando se rompen todas las creencias

Lorenzo Fernández Bueno («El Colegio Invisible» y DMAX) desafía las creencias más arraigadas y revela secretos milenarios, llevando al lector a través de las regiones más remotas y conflictivas del mundo.

Inspirado por la inquietante pregunta sobre el destino final de Jesús, el Nazareno, el autor se embarca en una búsqueda que comienza con la teoría de Andreas Faber-Kaiser: «¿cómo puede Jesús estar sentado en el cielo y al mismo tiempo yacer muerto en Cachemira?». Este interrogante llevará al autor a investigar seis tumbas adicionales, siguiendo las pistas de antiguos textos y leyendas que sugieren la existencia de un extraordinario secreto.

A lo largo de su travesía, Fernández Bueno explorará la posibilidad de que Jesús tuviera un hermano gemelo según revelan los Evangelios apócrifos y desafiará la historia oficial consolidada por el Concilio de Nicea en el año 325 d.C. Siguiendo los pasos de un colectivo de iniciados que a lo largo de los siglos han custodiado este secreto, el relato nos llevará hasta Israel, Jordania, Pakistán, India, Cachemira y Egipto.

Paralelamente, nos narrará la historia de un enigmático obispo del siglo XV, que creía en la existencia de la mesa del Templo de Salomón, oculta bajo una catedral. Este objeto sagrado, que supuestamente permitía al hijo del rey David ver el futuro, desencadenó una serie de acontecimientos y situaciones inverosímiles que llevaron al autor a conocer a los guardianes de secretos ancestrales.

Estas páginas revelan una faceta desconocida de la historia, al mostrar cómo cada eslabón de una inmensa cadena conduce a una verdad oculta. Una lectura imprescindible para quienes intentan comprender los enigmas del pasado y su impacto en nuestro presente.

Sumérgete en una aventura llena de magia, peligro y descubrimientos tan sorprendentes como trascendentes.

» Lorenzo Fernández Bueno

ENIGMA • Enigma • Editorial Almuzara

Lorenzo Fernández Bueno nació en un hermoso pueblo de Jaén llamado Villanueva del Arzobispo hace cincuenta y un años. Periodista y escritor, desde muy joven inició su particular peregrinaje en busca de los grandes misterios que recorren el mundo, en especial aquellos relacionados con la figura más importante de los últimos dos milenios: Jesús, el judío. Para poner en marcha esta «segunda» parte de su investigación que ahora ve la luz ha recorrido países como Israel, Jordania, Egipto, Reino Unido, Pakistán de un extremo a otro, Francia o Italia, tras las huellas que los «guardianes» han dejado a lo largo de la historia. Autor de casi una treintena de libros (con Berenice ha publicado La vampira de Venecia) en la actualidad es director de la revista Año/Cero, presenta la serie «Extraterrestres» en el canal de televisión Dmax, dirige y presenta «El Colegio Invisible» en la sintonía de Onda Cero Radio, y su versión televisiva, en el canal de Atresmedia «MEGA».

Aquellos «buscadores» que deseen contribuir a esclarecer esta historia, pueden contactar con el autor en el siguiente e-mail: hierusalem@yahoo.es



Thema: QRM; QRAX1
978-84-10522-86-2
272 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
15 x 24 x 1.7 cm · 380 g
PVP: 19 €